

## 市長と語る市政ミーティング実施報告書

開催日時	令和7年4月16日（水）午後7時20分～8時10分
会場	田代分館
市政ミーティングの内容（意見交換等）	
<p>① 本地域は少子高齢化が進み、若者の定住が少なく、各種活動に影響を与えている。また、山林が多くその管理や林道・側溝・農道等の維持が大変厳しくなっている。是非、農林課、建設管理課等関係各課の特別のご配慮をお願いしたい。安心して住みやすい田代とするため、市長から最大限のお力をいただき、活動していきたいと考えているのでよろしくをお願いしたい。</p> <p>→ 山林が多くまた林道の維持も大変であると思う。大雨で土砂崩れが起きると道路が通れなくなってしまう。災害対策も含めて安心して生活できるよう関係課に伝えてまいります。</p> <p>② 築42年の集会場があるが、老朽化のため解体したい。17世帯で費用を負担することになるが、年金暮らしの世帯がほとんどで、負担をお願いしづらい。市のほうで何か補助はないのか。</p> <p>→ 解体への支援はなかなかない。どんな方法があるのか勉強させていただきたい。</p> <p>③ 資料の安全安心で利便性を感じるまちへの中に、防災行政無線とあるが、田代地区の防災無線は、よく聞き取れない状況にある。これは新たに設置するのか、拡張するのか。</p> <p>→ 現在のシステムを更新する工事になります。聞こえにくいということはいろんな方から聞いている。どういう時に防災無線を流すのかの周知や実際に避難しなければいけない場合には、防災無線だけでなくエリアメール等を活用して周知していきたい。</p> <p>④ 田代は雪が多く除雪が大変。一本道であるため、道が崩れてしまえば孤立してしまう。う回路となる農道等を定期的に除雪していただければ、災害が起きてから除雪するよりも早く通れるようになり、孤立防止になるのではないか。</p> <p>→ 今回もかなり大雪であり、田代地区もかなり多く除雪出動を行ったと聞いている。まずは県道をメインとして、複数のルートを確保できるのか検討していきたい。</p>	

⑤ 葉山高原牧場の跡地の利用について市ではどのように考えているのか。

→ 跡地利用（市有地分）について、現在、決まっておりません。色々な御提案をいただいているが、こういった活用方法が良いか地元の皆さんともお話しさせていただきたい。

⑥ 田代に温泉をお願いしたい。

→ 財源なども含めてチャンスがあれば考えていきたい。

⑦ 県道の修繕をお願いします。

→ 県に要望してまいります。

**意見：新病院は是非、寒河江市内に建設をお願いします。**